川床小学校でアスリート授業

# 世界チャンピオンが講師



9人) で5・6年生を対象にアスリートに よる体育授業が行われました。 2月19日、川床小学校(黒川周一校長・

づくりの運動などを学びました。 講師に迎え、講話を聞いた後、武道や体力 勝するなど世界で活躍する中村美里さんを この日は、平成21年世界柔道選手権で優

うがんばりたい」と目を輝かせました。 になれるよう努力したい。人に役立てるよ ることを学んだ。自分も将来の夢の警察官 年)は「すごい人でもたくさん努力してい 柔道クラブに所属する枦元環菜さん

#### 長島町レジリエンス事業完成式 最先端設備を有用に



う「長島町レジリエンス事業」の完成式が 役場で行われ、関係者約20人が出席しまし 2月26日、太陽光発電で役場内電力を賄

パネル555枚と開発総合センターに鉛蓄 電池1152個を設置しています。 けた取り組みを目的に、周辺駐車場に発電 同事業では、災害への備えと脱炭素に向

あいさつしました。 も役立て安全な避難所運営を行いたい」と モデルになればありがたい。災害発生時に 川添町長は「この最先端の設備が全国の

# 出張!なんでも鑑定団in長島

## 20周年記念イベントを楽しんで 2月23日、町文化ホールで、町制施行20

周年記念事業の一環として「開運!なんで

も鑑定団」の人気コーナー「出張!なんで

も鑑定団」の収録が行われました。

あいさつ。町内外から5人の出品者が出場 備している。皆さんで楽しんでほしい」と 20周年記念事業でたくさんのイベントを準 には、 され、お宝の金額が発表されるたびに会場 なお宝が出ることを祈念している。今年は し、約800席のホールは観客で埋め尽く 開会式で川添町長は「今回の撮影で高額 大きな歓声や笑顔があふれました。

出張!なんでも鑑定団 in 長島

### 二階堂晴斗さん受賞

## 海洋ごみゼロに向けて

されたことを川添町長に報告しました。 財) B&G財団 (前田康吉会長) から表彰 年)が「海ごみゼロフェスティバル」で (公 3月5日、二階堂晴斗さん (蔵之元小4 フェスティバルは、海洋ごみへの関心を

洋ごみゼロに向けて取り組んでいきたい. ごみの研究を行い、自分でできることを考 深めることを目的に令和6年5月から春と え、行動したことが高く評価され受賞しま 秋に約10日の2回開催。晴斗さんは、海洋 と意気込みを話しました。 した。これを受け「これからの生活でも海